



Antrag

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Anbindung von Kiel an den Flughafen Hamburg sicherstellen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Entscheidung der Landesregierung, die Planungen für eine Startbahnverlängerung für den Verkehrslandesplatz Kiel-Holtenau endgültig einzustellen.

Die Landesregierung von Schleswig-Holstein, als Mehrheitsgesellschafter der Kieler Flughafengesellschaft, wird aufgefordert

- zügig eine seriöse Machbarkeitsstudie für eine Nutzen-Kosten-Analyse für den Metroexpress, eine schnelle Schienenverbindung zwischen Kiel-NMS-Kaltenkirchen-Norderstedt-Airport Hamburg und Hbf, in Auftrag zugeben
- die Beteiligung an einer Anschubfinanzierung für die Einführung einer 30-Minuten-Takt-Bus-Anbindung zum Hamburger Airport gemäß dem vorliegenden Vorschlag und für einen Vorabend-Checkin in Kiel für Flüge ab Hamburg, bis der Metroexpress verwirklicht ist, zu prüfen.
- wie angekündigt 60% der bisher für die Untersuchungen zur Vorbereitung eines möglichen Planfeststellungsverfahrens angefallenen Kosten der Projektsteuerung zu übernehmen.

Klaus Müller und Fraktion